

Cantalejo volverá a recibir a miles de aficionados a las motos en una nueva edición de 'La Leyenda', que una vez más contará con el apoyo de la Diputación

- **La concentración tendrá lugar del jueves 11 de enero al domingo 14 y las preinscripciones, con un pequeño descuento, pueden tramitarse hasta el 8 de enero**
- **Sacramenia y Turégano volverán a ejercer de pueblos amigos acogiendo diferentes espectáculos y actividades**

18.12.2023 Miles de aficionados a las motos procedentes de distintos rincones del país, y también muchos de acento extranjero, volverán a encontrarse en Cantalejo el segundo fin de semana de enero, en una nueva edición de 'La Leyenda', la concentración motera que cada año desde 2015 se celebra en la localidad briquera con el apoyo de la Diputación.

La cita, que volverá a tener como pueblos amigos a Turégano y Sacramenia, era presentada esta mañana en la Casa del Sello por la vicepresidenta de la institución provincial, Magdalena Rodríguez, el diputado de Turismo, Javier Figueredo, los organizadores del evento, encabezados por Mariano Parellada, los alcaldes de Cantalejo y Turégano, Ana Rosa Zamarro y Juan Montes, y un técnico del ayuntamiento de Sacramenia.

Todos ellos coincidían en señalar que la continuación de 'La leyenda' durante estos años, no sólo ha puesto la provincia de Segovia en el calendario y la agenda de los aficionados al motor, sino que, además, ha permitido dinamizar cada invierno la economía de la zona, llenando hoteles y restaurantes, gracias a la masiva afluencia y al gusto de los participantes en las concentraciones por conocer los diferentes atractivos de los pueblos segovianos. Y es que, pese a que la actividad se concentra en la zona del camping, donde las hogueras son ya una seña característica del evento, son muchas las

personas que optan por pernoctar en las diferentes opciones hosteleras de la zona. Además, este año la institución provincial ha querido colaborar de una manera especial, animando a diferentes establecimientos de las carreteras que llevan hasta Cantalejo a ser 'establecimiento colaborador' de 'La Leyenda', luciendo un distintivo en su entrada y teniendo preparados 'almuerzos moteros' para aquellos que se decidan a cruzar sus puertas, como explicaba Javier Figueredo.

De este modo, a partir del jueves 11, cuando al mediodía comience la programación establecida, las carreteras de la provincia comenzarán a sentir las ruedas de los participantes en la concentración, que entre sus primeras actividades podrán disfrutar de documentales, películas, sesiones de DJ y conciertos, además de degustaciones y caldos.

A lo largo del fin de semana, estas actividades se repetirán junto a otras, como conferencias, presentaciones de libros, demostraciones sobre las dos ruedas que correrán a cargo de Narcis Roca o rutas por la provincia. Aunque, sin duda, un año más, las estrellas de la programación volverán a ser el espectáculo de fuego en Turégano el viernes alrededor de las 20:00 horas; las campanadas moteras, que, presentadas por Beatriz Rico y Pako García, también tendrán lugar el viernes en Cantalejo a partir de las 23:45 horas; y el desfile de antorchas en homenaje a los motoristas fallecidos, que se celebrará por las calles de Cantalejo el sábado a partir de las 20:00 horas. No faltarán tampoco los sorteos, los premios ni las Leyendas de Oro y de Honor Nacional e Internacional 2024, reconocimientos otorgados a Zé Amaro, presidente del Moto Club Faro, a la Real Federación Motociclista Española y al Ace Cafe London respectivamente. Así, las actividades, cuyo programa puede ser consultado en la web www.laleyendacontinua.info, cesarán en la mañana del domingo 14, cuando los moteros comiencen a despedirse de la provincia un enero más.

A pesar de que las preinscripciones se llevan tramitando desde octubre, cualquiera que quiera participar podrá solicitar su inscripción en los mismos días de la concentración. En cualquier caso, aún existe hasta el 8 de enero un periodo de

inscripción con descuento que se puede tramitar desde la misma página web del evento.

